

an sich die Sache ist. In solchen Fällen  
wolle doch schließlich der Wunsch des  
Verantwalters entscheidend sein, jene  
der bisherige Herr dagegen spricht. Sag immer-  
hin in andern Abteilungen dieser Branche  
gleichzeitig, warum die paar Eigentümlichkeiten  
der Constitution plötzlich ändern!

Schicke übrigens auch Reichenbach zu entschei-  
den, obwohl ich natürlich unbedingt für  
Gleichmäßigkeits der Bände bin. Vielleicht  
sendet Sie den Baier dann sofort nach H.,  
damit Revision an sich gehe, und nicht  
erst Riesener zurück.